



今町っ子

都城市立今町小学校 学校通信No.6

令和6年 10月10日(木)発行

今町小ホームページ「今町小」で検索 スマホでも閲覧可

2学期参観日

9月20日(金)に、上学年と下学年の時間を分けて、2学期最初の参観日を実施しました。どの学級も工夫した授業を行い、子どもたちも普段見られない緊張した表情でしたが、いつも通り一生懸命授業に取り組みました。懇談では、修学旅行や宿泊学習の説明もあり、内容の多い充実した懇談となったようです。



ミシンボランティアの皆様に 教えていただきました！

9月9日(月)に地域のミシンボランティアの皆様にお越しいただきました。5年生の家庭科でミシンを使用するので、ミシンを使い始めるための準備についてサポートしていただきました。基本的な内容はタブレット端末を使って児童一人一人が理解して、実際のミシンのセッティングについてのサポートをしていただきました。丁寧に優しく教えていただいたお陰で、児童も楽しく学んでいました。どんな作品ができるのか楽しみです。



家庭科の授業の様子

国際交流員との楽しい交流会

国際交流員の張 麗霞(ちょう れいか) 交流員が来校してくださいました。日本には、今回で3回目の滞在になりますが、流暢な日本語で子どもたちを惹きつけ、中国についてのプレゼンテーションで分かりやすく説明してくださいました。また、道具を一人一人に用意して、中国の遊びを教えてくださいました。子どもたちにとっては、中国の文化に触れる良い機会となりました。



交流の様子

都城民俗芸能祭に出演します！

本校の5、6年生児童が、令和6年12月1日(日)に開催される都城民族芸能祭に出演します。そこで、今までの本校の活動や児童の意気込みなどを「霧島フォーラム」様が取材してくださいました。取材では、保存会の皆様のご指導や運動会での発表、年間計画についてご説明しました。また、6年生児童へのインタビューもあり、児童は、踊っていて楽しいところや好きなところなどをしっかりと答えています。本校では、毎年高学年児童が俵踊りを練習し、様々な場所で発表しています。今年は、都城民俗芸能祭と11月の150周年記念式典で披露します。応援よろしくお願ひします。※取材の内容は、11月の霧島フォーラムに掲載される予定です。



取材の様子

10月のおもな学校行事等

- | | |
|--------------------|--------------------|
| 3日(木) 全校朝会 | 10日(木)～11日(金) 宿泊学習 |
| 11日(金) 秋の遠足 | 15日(火) くれよん号 |
| 17日(木)～18日(金) 修学旅行 | 21日(月) 給食当番交替 |

- | | |
|----------------|----------------------|
| 22日(火) 都城市陸上教室 | 23日(水) キッコーマンオンライン授業 |
| 25日(金) 俵踊練習 | フラワーボランティア活動 |
| 31日(木) 登校班会 | 俵踊練習 |